SERVICIO DE EDUCACION FISICA





El 22 del pasado mes, el equipo de nuestra Delegación se trasladó a la vecina localidad de Mollet, donde contendió con el equipo de F. de J. de dicho pueblo en partido de Fiesta Mayor, venciendo por el resultado de 6 a 1.

Cuando estábamos presenciando el partitido de balompié entre el equipo de la Delegación local y el de la de Sabadell, nos hacíamos cábalas y nos admirábamos de lo malos que serían los de la Delegación barcelonesa cuando por aquellos mismos once "aprendices" se dejaron "pegar" por la friolera de 6 a 1.

El día 28 de agosto, Fiesta Mayor de nuestra ciudad, recibimos la visita de la selección del F. de J. de Sabadell, disputándose un magnífico Trofeo cedido por el camarada Jaime Raich. Este partido fué ganado por los sabadellenses por el ruidoso resultado de 7 tantos a 2.

Hablando del partido de balompié entre el F. de J. de Granollers y el de Sabadell, podemos asegurar que hay algún camarada que está haciendo cursos para cangrejo y que los mismos los aprobará.

El camarada Llobet exhibió, a pesar de su desentreno, un juego balompédico fácil y elegante, y, también, a la media hora, una lengua de a palmo.

BALONCESTO

El día 28 del pasado mes se celebró un encuentro entre las Centurias "Padre Bogiero" y "28 de Enero", venciendo la última por el resultado de 11 contra 1. — Dicho encuentro estaba anunciado para el día anterior.

Hubo quien aseguraba que la Centuria "28 de Enero" no sabía jugar a baloncesto. ¡Si llega a saber!

Hubo algún camarada que se quedó sorprendido de dicho resultado. Para más detalles dirigirse al Jefe de la Centuria "Padre Bogiero".

Quedamos encantados de la formalidad que demostró poseer la Auxiliaría de baloncesto de Moncada Ripollet.

Para que se pueda uno dar una idea exacta de lo malos que son los encestadores de la "Padre Bogiero", diremos que a no ser por un "penalty" que les regalaron se marchan a casa sin haber marcado un tanto.

Ahora hablaremos un poco de atletismo.— El gran acontecimiento atlético de la Fiesta Mayor, organizado por el Servicio de Educación Física de la Delegación, fué un éxito sin precedentes. Los 100 atletas federados y militares eran muy modestos y no se dejaron ver por ninguna parte. Hubo quien, imitando a Diógenes, compró un candil para encontrarlos, pero fué en vano. Felicitamos cordialmente al "mujik" Jefe del Servicio y al catalán injertado escandalosamente de baturro.

il campeonísimo Vacca ha temido efectuar un salto demasiado alto y no se ha atrevido a tomar impulso desde Tolosa hacia el Centro-Europa para los campeonatos de la Juventud europea.

Hay quien asegura que si se hablara el español en todas partes se habría decidido, pues habría podido "mangar" tabaco, papel y cerillas, que son sus alimentos preferidos y hásicos

Desde muchos meses ha, venimos formulándonos una pregunta, y al mismo tiempo esforzándonos por encontrar su respuesta adecuada y única; pero al no encontrar vestigios ni sombras en las conciencias o en las plazas de nuestra ciudad, la volvemos a formular públicamente: "¿Es que no hay en Granollers gloriosos Caídos por Dios y por España?" Si fuéramos personas "sensatas" y de "orden" exigiríamos una respuesta afirmativa inmediata, pero como somos unos "críos irresponsables", unos "revolucionarios intempestivos", nos limitamos a imprimir el interrogante porque no hay nadie capaz de prohibirnos este derecho.